

Nocif pour les organismes aquatiques, entraîne des effets néfastes à long terme. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. Tenir hors de portée des enfants. Lire attentivement et bien respecter toutes les instructions. Éviter le rejet dans l'environnement. Éliminer le contenu/récipient conformément à la réglementation locale/régionale/nationale/internationale. Contient linalool, α -hexylcinnamaldehyde, alcool benzyle, Salicylate d'hexyle. Peut produire une réaction allergique. Risque de brûlure. Retirer la bougie du contenant avant utilisation. Ce contenant n'est pas prévu ni adapté pour recevoir de la nourriture. Ne pas stocker du comestible à l'intérieur (aliment ou boisson).

Ne pas jeter l'emballage pour références ultérieures.

Indications à conserver. Fabriqué en Chine. BMR Group, 122 Rue du commandant Rolland, 13008 Marseille, France - sav@bmrgroup.fr

Retrouvez plus d'informations sur le produit et son utilisation sur :
www.utilisationproduit.com



LE TRI FACILE

ELEMENTS D'EMBALLAGE +ÉTIQUETTE



POT EN VERRE



o TRI VERRE

Harmful to aquatic life with long lasting effects. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out of reach of children. Read carefully and follow all instructions. Avoid release to the environment. Dispose of contents/ container in accordance with local/regional/national/international regulations. Contains linalool, alpha-Hexylcinnamaldehyde, benzyl alcohol, hexyl salicylate. May produce an allergic reaction. Risk of burn. Remove candle from container before use. This container is not intended or suitable for storing food. Do not store anything edible inside (food or drink).

BMR Group, 122 Rue du commandant Rolland, 13008 Marseille, France. sav@bmrgroup.fr

Find out more about the product and how to use it at:
www.utilisationproduit.com



Code UFI : QEDO-QOS2-900D-Y3FP

Bougie Jasmin
Jasmin candle
260g
Réf: 312348
Lot n°: 07-24/01